
一般社団法人愛知県鍼灸師会平成２9 年度通常総会 報告

 
開催日時      平成 29 年 5 月 21日(日) 午後 1時 00分～午後 2時 10分  

  

開催場所       ウイル愛知 1階 視聴覚ルーム 

               愛知県名古屋市東区上竪杉町１番地. 

議 題  

 定刻となり、山田憲治氏の司会で、一般社団法人愛知県鍼灸師会平成２9年度通常総会が

開かれました。  

 総会審議前に、参議院議員大塚耕平先生、元衆議院吉田つねひこ先生の第 1秘書 鈴木様

より来賓挨拶があり、今の政治状況、医療業界を取り巻く問題などを話され、これからも鍼

灸を取り巻く問題にあたってゆきますので、応援を願いたいと述べられました。  

 その後、児山副会長が開会の辞を述べた後、 

長谷川会長より、鍼灸の評価は年々高まってきている反面、鍼灸師の評価は低いいままであ

る。また、医師からの信頼も得られておらず、看護士に鍼を施術させ様という動きもある。

医師と鍼灸師との信頼関係構築のため、医師からの「同意書」を発行していただいた医師に

対し、「鍼灸治療経過報告書」を提出するように、今後、推奨していこうと思っている。 

 「鍼灸治療経過報告書」をより良いものにするために、フィジカルアセスメントを今年度

の愛知県鍼灸師会研修会で勉強をしていきたいと思うと、挨拶がありました。 

 次いで、司会者一任で、議長に長尾茂先生、副議長に廣畑守先生が指名されました。 

続いて、議長一任で、議事録記録人に池田達先生、議事録署名人に國分俊明先生・廣山洋子

先生が指名されました。  

3 月 31日に於いて会員数 104名 出席会員 28名 委任出席 53名 合わせて 81名 会員数

の過半数あるので、本日の総会は成立すると、議長より宣言あり、通常総会の審議に入りま

した。  

 

第１号議案 諸般の報告に関する件  

 庶務報告、各職部報告、平成 28 年度本会計収支決算報告ならび監査報告の順で、長谷

川会長、池田総務部長及び各職務部長より報告がされた。 

引続き それぞれの職務を詳細に監査した結果 問題ないことを林監事より報告された。 
  

第２号議案 平成 28年度事業報告並びに決算の承認を求める件  

 上記案件である第 1号議案及び第 2号議案が上程され、拍手多数で承諾されました。  

第 3 号議案 年会費値上げの件  

 長谷川会長より、年会費 15,000円に値上げをお願いする案件が議場に諮られ、審議の

結果、拍手多数で可決されました。 

第 4号議案 平成 29年度事業計画（案）に関する件  



第 5号議案 平成 29 年度予算（案）に関する件  

 上記案件が一括上程され、長谷川会長及び、山田財務部長より、第 4号議案および第 5

号議案に付いての説明がされた後、拍手多数により承諾されました。  

 坪内会員より、組織拡大、組織強化のためには、リクルート活動が必要であるが、何か

を考えていますか。また、何か活動をしていますかと質問があり、長谷川会長及び児山組

織部長より、 

名古屋医健や名古屋医専に出向き、組織説明しながらリクルート活動しています。また、

入会金や年会費の免除はじめ情報提供などを行っています。 

今後、更に良いアイデアがあればご教示ください。直ぐに実行させていただきます。と返

答がありました。 

第 6 号議案 その他  

 その他の議案が提出されていなかったため、議長団は審議の終了を宣しました。  

 

 児山副会長が閉会の辞を述べ終了しました。 

 通常総会終了後、政治連盟総会が開催され、事業報告、決算報告がなされ、拍手多数で承

諾されました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


